

# ERGOSANTÉ S'EST ENGAGÉ AUPRÈS D'OCTOBRE ROSE

Un siège aux couleurs de la manifestation, fabriqué dans les ateliers d'Anduze a été offert à l'association Les Guerrières.

L'entreprise d'Anduze ErgoSanté, spécialisée dans la santé et le bien-être au travail, a choisi de s'engager auprès de l'association alésienne "Les Guerrières" dans le cadre d'Octobre Rose, manifestation nationale annuelle en faveur de la lutte contre le cancer du sein.

À l'initiative d'une des couturières de l'entreprise, Lucile Siles, ErgoSanté a décidé de concevoir un siège, évidemment de couleur rose et de le fabriquer dans les ateliers anduziens.

Ce siège a été remis, le 18 octobre, à l'association "Les Guerrières" qui a choisi d'en faire don au service oncologie ambulatoire du centre hospitalier d'Alès.

Ce siège apportera un peu de confort aux professionnels de santé œuvrant au service cancérologie et signifiera également le soutien d'ErgoSanté aux femmes suivant un parcours de soins.